

Marcha Verde llama a dominicanos a la unidad nacional



La Habana, 16 julio (RHC)- En medio de consignas y canciones, cientos de miles de personas participaron este domingo en la Marcha Verde realizada en Santo Domingo.

La caminata llamó al pueblo dominicano a la unidad nacional para juntos continuar la lucha contra la corrupción e impunidad.

Los marchistas se concentraron y le correspondió a la profesora María Teresa Cabrera leer la Proclama donde se expresó que esta acción cierra una etapa de manifestaciones ejemplares, masivas, diversas y contundentes en el Norte, el Sur, el Este, el Oeste y la diáspora dominicana.

A partir de ahora la Marcha Verde se prepara para realizar su Segundo Encuentro Nacional de activistas verdes, con el objetivo de definir las nuevas acciones por el fin de la impunidad, explicó el texto.

El documento indica que el movimiento responsabiliza al presidente Danilo Medina de maniobrar para obstruir la justicia en el caso de Odebrecht y señaló que existen claros indicios de compromiso de su gobierno en la licitación irregular y la sobrevaluación de Punta Catalina.

Asimismo, exige que sean investigados también los funcionarios y legisladores Rubén Bichara, Reinaldo Pared Pérez, Gonzalo Castillo, Cristina Lizardo, Vicente Bengoa, Lucía Medina, Simón Lizardo, Abel

Martínez y otros responsables de aprobar o gestionar contratos con la empresa transnacional brasileña.

Convocamos a las mujeres y hombres de trabajo, a los comerciantes, empresarios, religiosos, estudiantes, pensionados y a todo el pueblo dominicano a una gran unidad nacional para intensificar la lucha verde contra la corrupción y la impunidad en cada paraje, municipio y provincia, destaca la proclama.

Llama a actuar 'como un aguacero ciudadano indetenible, que barra el lodo de las instituciones y el sistema político corrompido y deje a nuestro país bañado de justicia, bienestar, democracia y esperanza'.

Además de la impresionante marcha por esta capital el movimiento también realizó demostraciones en New York, Boston, Miami, Canadá, España, Suiza, Alemania, Holanda, Italia y Francia, reportaron sus organizadores, lo que le dio una mayor visibilidad internacional a la lucha contra la corrupción e impunidad que gestan los dominicanos.

Desde enero pasado, esta es la sexta movilización multitudinaria realizada en el país por el colectivo 'Marcha Verde', surgido después que Odebrecht admitiera haber pagado 92 millones de dólares en sobornos a funcionarios y legisladores dominicanos para que le asignaran obras estatales.

La de hoy ha sido la mayor de estas demostraciones pues asistieron personas de la capital y del interior, así como residentes en el exterior y también tuvo espejos en otros países.

Como siempre, la marcha transcurrió de manera pacífica, pero a lo largo de ella se evidenció una valiente y severa crítica a la gestión de los últimos tres presidentes que ha tenido el país.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135674-marcha-verde-llama-a-dominicanos-a-la-unidad-nacional>



Radio Habana Cuba